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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2550例会

幹事報告　                                         渡辺 進 幹事

5月2日（水） 休会
5月9日（水）  PM18:30～20:30
● 夜の例会

筑西市地域活性化プロジェクト｢ちっくタッグ｣

白井佐智子リーダー・大畑芳道サブリーダー
幹

事

報

告

お客様　
● 結城 RC 小西地区大会実行委員長より、地区大会協力に対して

　手書きのお礼状頂きました。
● 水戸RCより、過日出席した６０周年記念例会の礼状受理
● 鉾田RCより、過日出席した４０周年記念式典の礼状受理
● 国際交流友の会より、日本語教室第 39 期・第 40 期閉級式の

　案内受理
● 結城RCより、会報受理
● 5月のカスタマンダップRC来訪は秋に延期になりました会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

4月18日（水） 振替休会
4月25日（水）  PM12:30～13:30
● 外部卓話
筑西市教育委員会 教育長 上野 怜 氏

　皆さんこんにちは。今日は春の嵐になるそうですが、4 月も中旬に入りここのところ暖かな日が続きましたので、ようやく
近辺の桜が満開を迎えております。母子島遊水池の桜の木も大きくなり、見応えがありますね。今朝方ほぼ満開に近い状況になっ
ておりました。皆さんぜひ時間を作って見に行かれたら如何でしょう。
　本日のお客様をご紹介致します。筑西市地域活性化プロジェクト「ちっくタッグ」リーダーの白井佐智子さんです。そして
サブリーダーの大畑芳道さんです。ようこそおいで下さいました。先日の羽黒神社・浜田宮司さんの卓話の時、下館を舞台に
した映画「またいつか夏に。」の話をさせて戴きましたが、製作にこぎつけたのはこの「ちっくタッグ」の功績でしょう。街お
こしの為に大活躍されております。白井さんは白井会員のお嬢様ですが、最近はそのご活躍ぶりから、逆にお父様の方が「白
井佐知子さんのお父様だそうですね」と言われるそうで、白井会員がぼやいておりました。本日の卓話の中でも面白い話が沢
山出てくる事と思います。宜しくお願い致します。
　さて土・日曜日に行われた地区大会では、皆様方に大変なご協力を戴きました。土曜日の第 1 日目は会長・幹事会から始ま
りましたが、浜野さん・大林さん二人のパスト会長さんには、お客様のお出迎えの為早朝 8 時から会場においで戴きました。
会場をここダイヤモンドホールに移してのＲⅠ会長代理ご夫妻歓迎晩さん会でも、20 数名の方々に出迎えとお見送りを戴いて
おり、3 時間以上歓送迎の為に御協力戴いた事に頭が下がります。大会第 2 日目も大勢の皆様が 8 時から結城アクロスにお集
まり下さりました。結城クラブさんでも下館クラブの素晴らしい協力に大変感謝されておりました。お陰様で大会も大成功に
終わり、改めて皆様方に心より感謝申し上げます。
　さていくつかご報告がございます。まず始めに細谷貢会員が 25 年 100% 出席表彰を受賞されました。記念品のピンバッジを
お預かり致しておりますので、この後お渡ししたいと思います。誠におめでとうございました。
　それから、5 月 9 日（水）カスタマンダップＲＣからガジェンドラさんはじめ 4 人の方が来訪される予定でしたが、都合で
10 月に延期となった旨、新井和雄会員より連絡がありました。当日夜に歓迎会を設定してございましたが、これを地区大会の
慰労会に変更し、予定通り実施させて戴きます。従いまして 5月 10 日（木）水戸県立こども病院訪問も取り止めとなります。
　最後に先週渡辺幹事より報告があったかと思いますが、新入会員の推薦があり、職業分類・会員選考委員会に審査をお願い
致しましたところ了承を得られました。本日持ち回り理事会の承認も得ましたので発表させて戴きます。酒類販売をされてお
ります、筑西市新治の（有）外山商事・外山寿彦さんです。異議のある方は 1 週間以内に書面を以て会長又は幹事まで提出し
て戴きたいと思います。
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お客様
筑西市地域活性化プロジェクト｢ちっくタッグ｣

白井佐智子リーダー・大畑芳道サブリーダー

左より大畑芳道サブリーダー、白井信行会員、白井佐智子リーダー

　筑西市活性化プロジェクト「ちっくタッグ」はロケ誘致、特産

品開発、情報発信の３部会で構成させた官と民協働のまちづくり

団体です。

【ロケ誘致部会の活動について】

平成23年７月１日に「ちくせいロケーションサービス」立ち上

げ筑西市商工観光課内に窓口を設置。担当者を配置公式ホームペー

ジ「ちくロケ！」　http://chikuloca.com　もメンバー制作によ

り設置。

　ロケの誘致が、即、街の活性化になるとは思っていません。し

かしマスコミ関係者にまずは茨城県筑西市の町を認知してもらう

ことが大切なことだと思っています。一度筑西市に訪れたマスコ

ミ関係者たちの口コミによって広まっていく街のＰＲ効果は小さ

なものではありません。だからこそ、どんな小さなロケのスタッ

フにも最善のおもてなしで接する。そのパフォーマンスこそが我々

「ちっくタッグ」の活動であります。

ロケを誘致することでなく、筑西市を全国に広めること。それが

ロケ誘致部会の目的です。

　特産品部会においては、筑西市の「食」を通して、これもまた

全国に筑西市を発信することを目的としています。食のプロの集

団でもなく流通のプロでもありません。だからこその目線で　発

想で　筑西市の食を捉え、地域の生産者、製造業者、飲食業界と

協力体制を整えながら全国に発信していければと思っています。

現在は筑西市の農作物を活用し、四季折々の「筑西きむち」を開

発中であり、今秋の発売にむけ活動しております。

　メンバーは仕事を持ちながら、やりがいと誇りを持ち　この

「ちっくタッグ」の活動をしています。やらなきゃいけないことは

山積みです。でもそれは期待の大きさだと感じています。もちろ

ん批判も同様に山積みに受けますが、それも真摯に受け止めなが

ら自分たちが感じ、選び、信じた道を進みたいと思っています。

活動を通し、何もないと思っていた街は、実は宝の宝庫に変えら

れると気づきました。

今後も皆様のご協力を仰ぎながら、可能性が少しでもある事

は諦めずやってみる。街へ元気を吹き込めるよう益々加速させて

活動してまいります。今後もご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い

申し上げます。（白井佐智子リーダー）

　私からは、今回の沖縄国際映画祭　地域発信型映画「またいつ

か夏に。」についてご紹介させて頂きます。

　本映画は、吉本興業の地域活性化プロジェクトの一環で、本国

際映画祭の「地域発信型プロジェクト」部門として、各地域の持

つ産業・物産・観光情報などを取り込み、その土地ならではの映

画作品を地域住民と共に制作し、地域活性を目的に昨年に引き続

き企画されました。

昨年当初よりちっくタッグによる誘致活動を行い、全国で筑西市

を含む４地域（東京を除く）が昨年１２月中旬に決定しました。

以後、どんな内容にするかメンバーで議論する中、１月初旬に監

督と打ち合わせをした所、日本一の大神輿があるのに使わないの

はもったいない。どうしても平成神輿を使いたいという監督の想

いでした。我々もその想いは同じでしたが、それ以上に平成神輿

を出すことの大変さもわかっていた為、即答は出来ませんでした。

しかし、動かずして勝手に答えを決めつけては後悔する。とにか

く交渉してみよう。そんな気持ちが一つになり、翌日からの各関

係者への交渉が始まり、関係各位のご協力により平成神輿を出す

ことが可能になり、一気に脚本・撮影と進んでいきました。また、

目的の通り様々な形で各企業様・地域住民の皆様にご支援ご協力

を頂き、共に制作に携わり映画が完成することが出来ました。下

館ロータリークラブ会員の皆様にもご支援ご協力を賜り、遅くな

りましたがこの場をお借りしまして御礼申し上げます。

　映画は、「帰りたくなる街・筑西」をコンセプトに、人と人との

繋がりやその人の熱さを通して、人情味ある筑西を描いておりま

す。更に、筑西市内オールロケにより素晴らしい風景等も随所に

描かれております。

　６月９日（土）に凱旋上映会を行うことになりましたので、会

員の皆様をはじめお知り合いの皆様にもお声掛けの上、多くの筑

西市民の方々に鑑賞して頂き、自分達の街の素晴らしさを再認識

すると共に誇りを持って頂ければ幸いです。

　何をすれば地域の活性化に繋がるか・・・手法は様々だと思い

ます。ロケ誘致もその中の一つではありますが、ロケ誘致が直に

活性化に繋がるかはわかりません。しかしながら、何もしないで

批判ばかりするよりは、継続して行動する事が大切だと確信して

おります。

　今後もロケの誘致を積極的に行い、ロケ地に選ばれ筑西市内各

所が撮影される事により、まずは人の流れを作ることです。そし

て迎え入れる側のおもてなし等により、来訪された方が筑西に対

してのイメージアップする事が様々な角度でＰＲに繋がり様々な

効果を生み出してくれます。そして、一人でも多くの交流人口が

増え、少しでも街の賑わいが取り戻せれば、その先も見えてくる

はずです。

　最後に、ロケの誘致をはじめちっくタッグの活動に対して、皆

様方のご理解ご支援ご協力をお願い申し上げます。

（大畑芳道サブリーダー）
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　今年の桜前線はゆっくりと北上し現在平年より一週
間遅れて北陸や甲信地方を進んでいるようです。今日
は、井頭公園・太平山・旭ヶ丘と花見のはしごをして
来ました。
　何処の桜も満開でした、別れを惜しむように花吹雪
が舞う光景は一時の寂しさを感じましたが老人の心を
和ませてくれるのには充分でした。

　1991年旭ヶ丘に下館ＲＣの記念桜（ソメイヨシノ）
を植樹してから早くも20年が過ぎ、幹も太くなり立
派になりました。2004年に追加植樹しました桜（陽春）
も元気に育っているようです。
　日曜日でしたので今年もカメラマンが多数腕を競っ
ていました、何人かの方に聞きしましたら、今年は残
念だけど菜の花が水辺に無いから良い写真が撮れない
よ・・・。
（カメラ好きな方が何年か前に種を蒔いたらしい）昨年
までは良かったのに・・・。
　親子連れでサイクリングを楽しんでいる人達・グルー
プで宴会をしているのは集落の人達か・・。手を組ん
で散歩をしている老夫婦は（とても良い感じ）・・・。
来年も元気に咲いて皆さんを楽しませてください。

おめでとうございます

「ちっくタッグ」リーダーの白井佐智子さん、サ

ブリーダーの大畑芳道さんようこそお出で下さ

いました。卓話大変楽しみです。

白井さん、大畑さん卓話有難うございます。

地区大会お世話になりました。

「ちっくタッグ」の皆さんようこそ。

プロジェクト「ちっくタッグ」白井佐智子御一

行をお迎えして。

白井佐智子さんの卓話楽しみにしています。

所要のため早退致します。白井さんの卓話聞け

なくて残念です。

白井さんの卓話楽しみです。

白井佐智子さんの卓話を記念して。

白井さん、大畑さんの来訪を記念して。

ちっくタッグ、白井リーダー、大畑サブリーダー

本日の卓話有難うございます。

白井佐智子さん、大畑芳道さんの卓話楽しみに

してました。

白井さん、大畑さんの卓話を記念して。

大畑さん卓話宜しくお願い致します。

白井様、大畑様ようこそお出で下さいました。

本日の卓話楽しみです。宜しくお願い致します。

白井佐智子さん、大畑芳道さん卓話楽しみにし

ていました。

ちっくタッグの白井さん、大畑さん卓話宜しく

お願い致します。

サッちゃん、バタやんの来訪楽しみにしていた

のですが、本日、会社の新年度経営方針説明会

のため出席できず残念です。これからも明るい

豊かな町づくり頑張ってください。出来ること

があれば協力しますので連絡下さい！！

「ちっくタッグ」リーダー白井さん卓話宜しくお

願い致します。

ちっくタッグの皆さんようこそお出で下さいま

した。

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

浜野 紘嗣さん

大林 稔さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

関谷 徹さん

百目鬼博行さん

岩﨑 晴男さん

小嶋勝五郎さん

細谷 貢さん

永盛 武さん

白井 信行さん

溝口 明洋さん

根岸 隆男さん

小島 ゆりさん

押田 浩さん

濱野 晴代さん

古川 耕一さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

本日の合計　43,000円 / 累計 1,473,000円

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

201330454/11

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

4月5日

4月6日
ガバナー事務所 新井 和雄さん

25周年 皆勤・無欠席表彰

細谷 貢さん

満開のロータリー桜情報     日向野 陽会員
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2011～ 2012年度 国際ロータリー第2820地区

地区大会
「地球環境を考えよう」

　この度、RI 会長代理・金容休氏（韓国）をお迎えして、4

月 7 日（土）～ 8 日（日）と結城市民文化センターアクロ

スにおいて第 2820 地区の 2011～ 2012 年度地区大会

を開催致します。本大会のテーマは「地球環境を考えよう」

です。大気や水質源汚染などで 70 億人が生活する地球環境

が厳しくなっており、気候の変化に伴う災害の発生などが起

きています。私たちは未来の子供達へ安心して住める環境を

残して行かなければなりません。

　この大会が皆様の友情と親睦を深め、ロータリー活動につ

いて楽しく語り、学び合う良い機会になればと念じておりま

す。司葉子様の特別講演も予定しており、皆様がお楽しみい

ただけるようなプログラムを用意させて頂く所存です。心暖

まる有意義な地区大会となりますよう、奉仕の精神を持って

大会の運営をさせて頂きます。皆様方の多数のご参加を心よ

りお願い申し上げます。

大会実行委員長

小西 栄造
ガバナー

大木 勲

２０１２年４月７日～４月８日

4月7日 RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会


